
自分とみんなの 
 発表会なのだという気持ちが 
   まっすぐに伝わってきました。 
 
保護者の皆様には、 
     最初から最後まで 
お気持ちのこもった 
     応援をいただきまして、 
本当にありがとうございました。 
 
心から感謝申し上げます。 

園長 加藤篤彦 
   1/27・土 


